

環境 だより



不要になった紙は、分別収集すること、古紙、包装資材、事務用品として幅広く使われます。

紙を分別して、地区の資源ごみ回収日、または、資源リサイクルセンターに出してください。ただし、防水加工された紙やコート紙などの異物が混ざっていると、紙の原料にならなったり、紙を作るうえで障害となりますので、それらのものは可燃ごみに出してくださいますようお願いいたします。

新聞類 新聞紙、折込広告

▽新聞紙、広告の分別は不要。持ち運び用の荷造りひもは、必ず外してから出しましょう。

雑誌類 週刊誌、書籍、ノート、カタログ、取扱説明書等

▽プラスチックフィルムが貼られた雑誌の表紙などは、その部分の表紙などを取り除いてから出しましょう。

ざつがみ類 新聞類、雑誌類、ダンボール類、牛乳パック類のいずれの区分にも入らないもの

▽シールが貼られたはがきや封筒は、シールを取り除いてから出す。

▽プラスチックフィルムのついたティッシュ箱や窓枠封筒は、プラスチックフィルムを除いてから出しましょう。

▽金属やプラスチックが付着したファイル、バインダーは金属やプラスチックを取り除いてから出しましょう。

ダンボール類 横から見て中に波状の紙が入っているもの

▽金具や貼られた粘着テープは、必ず取り除いてから出しましょう。

▽大きなダンボールは、畳まず、なるべく自立ボックスに入る大きさに切ってから出しましょう。

【牛乳パック類】牛乳パックやジュースなどの飲料用パック

▽洗浄後、切り開いて乾燥させてから出しましょう。

▽□先にプラスチックが付いているものは外してから出しましょう。

▽アルミ付きの紙パックは製紙原料とならないので、可燃ごみに出しましょう。

集められた紙類は新聞類・新聞用紙、雑誌類はボール紙等、ざつがみ

類はボール紙等、ダンボール類はダンボール、牛乳パックはトイレットペーパー等に再生されます

フードドライブのお礼

11月8日(月)から11日(木)に開催したフードドライブで、皆さんから合計170点の食品が集まりました

した。寄贈していただいた食品等は社会福祉法人大口町社会福祉協議会を通じて、支援を必要とする方々に届けさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

問合せ先

環境対策室 ☎95-1613



新年あけまして

おめでとうございます

1月になり、新年が始まりました。寒さも一段と厳しくなっており、風邪やインフルエンザが流行する時季となりました。皆さんも体調にはお気をつけて良いお正月をお過ごしください。

「天ぷら油火災」

皆さん、全国の火災の原因で放火と並んで多いのが「こんろ」で、その大半が「天ぷら油の入った鍋をこんろにかけたまま放置した」ことによるものなのです。

天ぷら油は360度から380度

で発火します。油の量や火の強さにもよりますが、天ぷら油をこんろにかけたまま放置すれば、20分程度で発火温度に達します。20分という時間は、忘れてしまえば「あっ」という間です。面倒でもこんろから離れる度にスイッチを切りましょう。

弱火にするのではないけません。すこしずつでも油の温度は上昇していきます。離れるときには必ず火を消す習慣を付けましょう。

令和4年

丹羽郡消防出初式中止について

「令和4年丹羽郡消防出初式」は、新型コロナウイルス感染症拡大を鑑みまして中止とさせていただきます。

消防出初式を楽しみにしていただいた皆さんには大変申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

問合せ先

丹羽広域事務組合消防本部
予防課 ☎95-15158